
Im Februar hat die Eröffnungsveranstaltung des Klimaschutzbeirats in Bornheim 

stattgefunden. Das beauftragte Ingenieurbüro hat am 1. April alle von den 
Fraktionen benannten Mitgliedern aus den 6 beteiligten Kommunen einem 

Erfassungsbogen zugeschickt mit der Bitte die Themen zu benennen, die wichtig 
sind und behandelt werden sollen. Bisher haben lediglich 4 Personen aus dem 
politischen Bereich eine entsprechende Rückmeldung gegeben. Daher soll auf 

diesem Wege noch einmal an die Rückmeldung erinnert werden. 


